

## La informalidad es un sector "saturado": expertos (El Financiero 13/05/13)

La informalidad es un sector "saturado": expertos (El Financiero 13/05/13)(Zenyazen Flores) Lunes, 13 de mayo de 2013

· CEDE LA INFORMALIDAD Especialistas aseguran que las cifras de empleo reportadas para el primer trimestre de 2013 evidencian que la informalidad es un sector "saturado" y que el mercado laboral permanece vulnerable. Eduardo Rodríguez-Oreggia, director del Doctorado en Políticas Públicas de la Escuela de Graduados en Administración Pública (EGAP) del Tecnológico de Monterrey, campus Estado de México, sostiene que "la informalidad está en un punto en que ya no puede extenderse más; es un sector que ya también está saturado". Tal situación explica que, así como hace un año, más de 28 millones de mexicanos continúan en la informalidad y que la tasa de desocupación permanezca prácticamente sin cambios y sin poder recobrar el nivel precrisis. En tanto, José Luis de la Cruz, director del Centro de Investigación en Economía y Negocios (CIEN) del Tecnológico de Monterrey, considera que la caída en la actividad industrial registrada en marzo no es algo menor, ya que las empresas del sector enfrentan un entorno adverso, debido a la pérdida de dinamismo en la exportación de manufacturas y de las importaciones de bienes intermedios. Añade que el sector automotor constituye un foco de atención, mientras que la construcción está en una situación delicada. "Lo anterior no es una buena noticia para México, especialmente lo referente a su mercado laboral. La tasa de desocupación de 4.9 por ciento registrada entre enero y marzo de 2013 es igual a la contabilizada un año antes. "Evidentemente que ello muestra la dificultad que el sector productivo nacional tiene para crear la suficiente cantidad de plazas laborales, particularmente formales."